



---

Pressestelle, Ansprechpartner: Marcel Roßmann, Rathausplatz 1, 67454 Haßloch

## **Forum Handicap – Nächstes Treffen am 13. Oktober**

**Haßloch, den 07.10.2022**

Sehr geehrte Damen und Herren,

bereits kurz nach seiner Wahl zum neuen ehrenamtlichen Beauftragten für die Belange von Menschen mit Behinderung hat Robert Fath angekündigt, den Stammtisch für Menschen mit Handicap unter neuem Namen wiederbeleben zu wollen. Unter dem Titel „Forum Handicap“ haben inzwischen zwei Treffen stattgefunden. Am Donnerstag, 13. Oktober 2022, geht das Forum in die dritte Runde. Beginn ist um 17:00 Uhr. Veranstaltungsort ist das Kulturviereck, das barrierefrei zugänglich ist. Eine vorherige Anmeldung ist nicht erforderlich.

Ziel des Forums ist der gemeinsame Austausch zu unterschiedlichen Themen. „Mir geht es dabei nicht nur um Menschen im Rollstuhl, sondern ich möchte ein Forum bieten, das auch Menschen mit anderen Behinderungen die Möglichkeit bietet, sich auszutauschen und Missstände oder Ideen anzusprechen“, so Robert Fath. Beim zweiten Treffen am 13. Oktober 2022 soll es erneut um die Neuauflage des Behindertenwegweisers gehen (schwerpunktmäßig um die Auswertung der Umfrage zur Barrierefreiheit in Arztpraxen). Außerdem ist der ehemalige Beauftragte für Menschen mit Handicap, Franz Krätschmer, zu Gast. Er stellt einen Erfahrungsbericht zum Thema „Verkehrsschau“ vor. Darüber hinaus wird es um die Analyse eines Buchungsportals für Rollstuhlfahrer gehen. Hierzu wird Maurice Zamora Teil des Forums sein.

Robert Fath wurde im Dezember 2021 zum ehrenamtlichen Beauftragten für Behindertenfragen gewählt. Er ist damit Nachfolger von Werner Kamb, der sein Amt gesundheitsbedingt vor Ablauf der Amtszeit abgegeben hat. Robert Fath ist bis 2024 gewählt. Die Amtszeit koppelt sich in der Regel an die Wahlperiode des Gemeinderats.

Über eine Bekanntmachung in Ihrem Medium würden wir uns freuen.

Mit den besten Grüßen

Marcel Roßmann  
Pressestelle Haßloch  
Tel.: 06324-935 377